

AULA DE TEATRO**Antonio Serrano y Ascensión Rodríguez, nueva dirección del Aula de Teatro de la Universidad de Almería**

Anuncios Goooooogle

[Licenciatura enfermería](#)

Prácticas hospitalarias e inserción laboral desde el primer año

www.uch.ceu.es

[Teatro para niños](#)

Funciones en Centros Culturales Cuentos clásicos, obras originales

www.marimbamarionetas.com

“Queremos continuar con la labor que han llevado a cabo los anteriores responsables”, afirma Antonio Serrano.

[Universidad Enfermería](#)

Licenciaturas universitarias en la Universidad Francisco de Vitoria

paquito.asesoruniversitario.com

El Aula de Teatro de la Universidad de Almería ya tiene nueva dirección. Antonio Serrano, Director de las Jornadas de Teatro del Siglo de Oro, ocupará el puesto de Coordinador de esta actividad dependiente del Vicerrectorado de Extensión Universitaria. A su lado trabajará Ascensión Rodríguez, que ha sido nombrada Directora Artística del Aula.

[La fura dels Baus](#)

Festival de Teatro de Merida Entradas desde 12€

lastminute.com

Los nuevos responsables del grupo se muestran agradecidos por la confianza que ha depositado en ellos el Vicerrectorado, a la cabeza del cual se encuentra Carlos Asensio. Asimismo, Antonio Serrano agradece el trabajo de anteriores grupos y personas que estuvieron al frente de la actividad y afirma que “queremos continuar con esta labor”. Aunque aún es pronto para concretar, la nueva dirección se plantea tres líneas de actuación: la formación de los actores, la producción y la realización de esa producción o venta del trabajo llevado a cabo.

Uno de los aspectos en los que incide Antonio Serrano es en la necesidad de colaborar con otros grupos de teatro universitario, muy especialmente con los andaluces. “Queremos estar en muy estrecho contacto con otras aulas de teatro, sobre todo con las andaluzas”, señala el nuevo responsable de la actividad.

Por su parte, Ascensión Rodríguez destaca la importante misión del Aula de Teatro de la UAL, pues “Almería está muy falta de que haya un centro de formación de actores”, un campo en el que el grupo tiene mucho que decir. “También queremos tener una relación fluida con las Escuelas Escénicas de Granada y Sevilla”, señala la Directora Artística.

Desde el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y su Secretariado de Actividades Culturales, que dirige José Salazar, se destaca la valía de estas dos personalidades del mundo del teatro almeriense, así como el gran orgullo que supone para la UAL poder contar con ellas. Uno de los motivos que han propiciado los nuevos nombramientos es las buenas relaciones que ya existen entre la Universidad y las Jornadas del Siglo de Oro, con las que la Institución colabora desde hace algunos años.

Antonio Serrano y Ascensión Rodríguez conforman un equipo consolidado, pues según ellos mismos señalan, llevan muchos años trabajando juntos y se conocen bien. Además de con su experiencia, los desde ahora responsables del Aula de Teatro afirman que quieren seguir contando con los anteriores directores y actores del grupo.

07/07/2005